

## VILLACAÑAS

## Masiva asistencia de los beneficiados por la concesión de las casas del MOPU

En octubre del pasado año tendrían que haberse terminado de construir las 236 viviendas que el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo concedió a Villacañas. Se terminaron más adelante, en febrero o marzo y a partir de aquí comenzaron las especulaciones acerca de cuando se recibirían las llaves para poderlas habitar, una vez transcurrido el margen de tiempo que marca la ley. Pasó el tiempo de los trámites y comenzó a oírse que seguramente comenzarían a habitarse a primeros de abril, a primeros de mayo, y así hasta llegar a junio, en el que aún no se ha procedido a la adjudicación de las viviendas y asimismo el día de la concesión de llaves. Ante esta situación, agravada por el hecho de que las personas solicitantes de las mismas o viven en casas a punto de derrumbarse, o se encuentran de alquiler o van a contraer matrimonio y no tienen donde vivir..., decidieron hacer una manifestación, concentrándose en la Ermita del Cristo de dicha población con dos inmensas pancartas a la cabeza, en las que se podía leer «No promesas» y «Queremos ya las viviendas». Desde allí se dirigieron a la Casa Consistorial para entrevistarse con el Alcalde Regente de la Corporación, Marián Castillo Alcalá. El Alcalde prometió entrevistarse en Toledo con altos cargos para poder resolver o al menos plantear los problemas que esta situación lleva consigo, a la vez que presentó una solución inicial: Un plazo hasta el pasado miércoles o jueves por la tarde; el sábado entrega con prioridad de las llaves, y si a esto no se le da ninguna respuesta, comentaría el portavoz del grupo, Pedro Flores, o bien dar la patada a la puerta y entrar en las casas por la fuerza o bien vivir en tiendas de campaña establecidas cerca de las viviendas. Según pretendía el se-

ñor Granda la ponencia se efectuará el día 24 ó 25 de julio, y por supuesto como muy graciosamente dijo el nombrado portavoz «a este paso ni siquiera nos comemos en ellas el turrón», pues de sobra es sabido que en agosto los ministerios se paralizan y hasta mediados de septiembre no vuelven a tener abiertas sus puertas, y por supuesto el caso de Villacañas no sería el primero en solucionarse.

Y así sigue el problema de las casas sobre el que también ha influido la subida del 14 ó 15 por ciento, por lo que, al retenerlas, las ganancias serían aún mayores y muy rentables, y en algunos formatos de las mismas llegaría a incrementarse hasta en 300.000 ptas. más para sus consignatarios, siendo ya de siempre caras. Las mayores rebasan los cuatro millones y no cumplen muchos de los requisitos indispensables, por lo que no existe ni en Toledo ni en el Ayuntamiento villacañero ninguna memoria de calidad.

### Apareció un nuevo periódico escolar, «EL PASO»

La pasada semana apareció el primer ejemplar de un periódico escolar «EL PASO», elaborado por alumnos del Centro Escolar de Educación General Básica Santa Bárbara. Hace unos cuantos años este mismo centro elaboró otro, igualmente escrito por alumnos y dirigido por los mismos en particular por los de 8º.

Comienza «El paso» su andadura en primer lugar con un artículo dirigido a todos los lectores en el

que se expone el por qué de crear este periódico, y para ello nada mejor que el entresacar unos párrafos: «Este periódico está hecho para dar a conocer al pueblo de Villacañas lo que los alumnos han podido localizar sobre diferentes temas», u otro dice: «Hay muchos periodistas que viajan en busca de una información importante para los periódicos y nosotros queremos ser como ellos, ser alguien importante y dar a conocer muchas actividades».

Varias son las secciones que lo ocupan: Recortes de Prensa, Actividades Extraescolares (Deportes, Teatro, Banda y Coros), Curiosidades o Poesía, en la que los más pequeños son sus protagonistas. En resumen un sinfín de artículos que a su modo nos resumen los diversos actos que en este Centro de Educación se realiza. Por otra parte, es muy probable que hasta el año que viene no se realice ninguna edición más, debido a la proximidad de las vacaciones y el cierre lógico del Colegio.

En esta su primera edición colaboran en la portada: la clase de 6º A; editorial: Ana María Zaragoza, Sofía del Val, Mª Carmen Simón, Mª Elena Ruescas e Inmaculada Ubeda; en «recortes de prensa»: Chicos/as de 6º B y 6º D; en «actividades y pasatiempos», chicos de 8º, 7º y 5º A; en «curiosidades»: Luis Fernando Escribano, Javier Aparicio Javier Comendador y Jesús Tomás Espada; en «deportes»: Miguel Angel Espada, Francisco Marín, Mauricio Zaragoza y Angel Gutierrez; como dibujantes: José Antonio Corrales, Jesús Blanco y Chicos/as de 6º; en «actividades del Centro»: Chicos/as de 8º; en Redacción José Ramón Rodelgo (ganador del Concurso de Redacción sobre «El Vino» que se celebró en la Festividad de San Isidro) y por último la sección «los pequeños colaboran» lo hacen alumnos de 2º. Asimismo los profesores han aportado de una forma su granito de arena.

### Celebración de la romería de San Gregorio

El pasado domingo, en la localidad de Villacañas, se produjo un importante acontecimiento popular, que tuvo como marco la celebración y festejos en honor de San Gregorio, Santo que se halla en la ermita sita entre Villa de Don Fadrique y Villacañas. El santo se considera más de Villacañas pues los que cuidan de ella, como la mayoría del público asistente, son villacañeros.

El día anterior a la celebración de esta famosa romería, ya había gente en el lugar de festejo, chirringuitos que incluso se prepararon el viernes para complacer al público asistente con todo tipo de bebidas, desde zurra a los «cubatas» pasando por supuesto por los tradicionales pinchos de tortilla, chorizo, morcilla y las sardinas asadas o las correspondientes chuletas.

El Ayuntamiento organiza algunos actos, y luego cada peña por sí sola se preocupa de preparar

concursos para todas las edades y para todos sus asociados de modo que todos tengan un trocito de la fiesta para ellos.

El Ayuntamiento este año, entre otros, ha organizado un concierto por la Banda Municipal de Música de Villacañas, dirigida por D. Gratiano Martínez, y un concurso de carros engalanados, que este año tuvo la siguiente clasificación: El primer premio un trofeo donado por dicho Ayuntamiento y 4.000 pesetas a «La Chamberga», el segundo, trofeo donado por Puertas Mavisa y 2.000 pesetas a «El Peto» y el tercer y último, trofeo donado por Cafetería Montes y 1.000 pesetas, sería para la Asociación Ausentes por la Amistad. Por otra parte el Trofeo de cerámica al mejor chirringuito engalanado fue para la Peña «El Peto». Por último, dentro de la programación de fiestas se procedería a la actuación de la Agrupación Municipal «Coros y Danzas» de Villacañas.

Cabe destacar la acampada nocturna que se llevó a cabo el sábado y el concurso de guisos «mojete» con sus correspondientes premios.

### concluyó el Campeonato Local de Fútbol-Sala

El pasado mes de marzo dió comienzo en Villacañas un Campeonato Local de Fútbol-Sala, cuya organización corrió, en su mayoría a cargo de «Grupodeporte» con la colaboración del Ayuntamiento de la localidad. Con éste, son ya tres los años que se viene realizando y, al contrario que sucediera en años anteriores, en esta ocasión fueron dieciocho los equipos inscritos, por lo que, en lugar de jugar todos juntos, se creyó conveniente realizar primeramente una fase eliminatoria tras la que los derrotados pasarían a integrarse en el Grupo «B» y los vencedores en el «A», procediéndose en cada grupo a realizar un sólo partido; es decir, el de «ida», por lo tanto cada conjunto jugaría ocho encuentros solamente, quedando al final las clasificaciones del modo que se expresan a continuación.

M. J. SALAS

### ORGAZ

## Formadas las distintas Comisiones en la Corporación Municipal

En el último pleno municipal quedaron configuradas las distintas Comisiones de trabajo. La coalición AP-CDS preside todas ellas, al ofrecer solamente una al PSOE y éste renunciar a ésta. Uno de los temas que más discutieron nuestros ediles fue el del cierre de casi la totalidad de las fuentes públicas. Tanto el inventario de bienes del Ayuntamiento, como su situación económica, temas que obligatoriamente se han de tocar en el mismo pleno, no pudieron tratarse al no haber sido preparados.

El lunes día 13 celebró la Corporación Municipal de Orgaz el primer pleno, tras su situación. El tema principal del mismo fue la configuración de las distintas comisiones de trabajo. Todas estas comisiones están encabezadas por dos hombres de AP, únicamente se ofreció la oportunidad de encabezar al PSOE la denominada de «Alumbrado, limpieza y cementerio», que al no ser aceptada, está igualmente comandada por hombres de AP.

Pero veamos como quedaron encabezadas dichas comisiones: «Hacienda», Emiliano Peces; «Cultura, deportes, espectáculos y sanidad», Pablo Manzaneque; «Obras, aguas, saneamiento, conservación y embellecimiento», Esteban Bravo; «Alumbrado público, limpieza, y cementerio», Jesús Benito; igualmente se nombraron los siguientes representantes: Emiliano Peces, ante la Comunidad de aguas del río Algodor; Pablo Manzaneque, para integrarse en la Junta económica del Colegio Nacional de Enseñanza, así como representante para integrarse en su Consejo de Dirección de dicho Colegio.

En el punto cuarto del orden del día figuraba la situación económica del Ayuntamiento al 21 de mayo de 1983, punto que no pudo tratarse al no haberse realizado aún dicho estudio. Se dejó para el próximo Pleno el nombra-

miento de depositario, cargo que según hemos podido saber, muy posiblemente ostente uno de los funcionarios municipales. Con respecto al inventario de los bienes del Ayuntamiento, se nombrará una comisión para medir y delimitar los prados de nuestro municipio. El PSOE solicitó la creación de una comisión de agricultura, dado el buen número de fincas que tiene el Ayuntamiento, cosa que en principio se rechazó por la coalición AP-CDS.

Pero el tema en el que los Sres. Concejales mantuvieron posturas más distantes, y que nos hace entrever, que al menos por ahora, los Plenos no resultarán excesivamente aburridos, fue el relativo a la apertura o no de las fuentes municipales. Se da el caso de que algunos inquilinos no pueden disfrutar de los servicios de agua potable y desagüe por negarse los propietarios a que realicen las obras necesarias para su instalación. Ante esta circunstancia que afecta a unas cuantas familias, el PSOE propone que se habran todas las fuentes públicas de Orgaz dos horas al día, permaneciendo el resto del día cerradas. Por su parte AP es partidaria de que el asunto siga como está, es decir que únicamente permanezcan abiertas dos de las fuentes y durante todo el día.

I. Jiménez

### GRUPO A

	J	G	E	P	F	C	Ptos
Mfact. Madera Guiklen	8	5	2	1	13	7	12
Viejas Glorias	8	5	2	1	13	7	12
Santana	8	4	2	2	19	16	10
D. Biárritz	8	2	5	1	19	13	9
Golden Hin Pub	8	3	3	2	19	13	9
P. Madridista Crisol	8	3	3	2	19	12	9
Ajax 40	8	2	4	2	10	11	8
AZ - 83	8	1	0	7	9	40	1
Puertas Mavisa	8	1	0	7	9	19	1

### GRUPO B

	J	G	E	P	F	C	Ptos
Hotel Quico	8	8	0	0	32	5	16
Crisakkas	8	5	0	3	24	20	10
La Chamberga	8	4	1	3	13	14	9
Wassileuss	8	3	2	3	14	18	8
P. El Peto	8	3	2	3	14	18	8
Zambra Disco-Pub	8	3	1	4	15	17	7
Plate-Rivers	8	3	1	4	26	18	7
Grupodeporte	8	1	1	6	13	25	3
D. Partenón	8	1	0	7	7	24	0